



9 Pièces

195 m²

Réf. 0479

805 000 €

St-Martin-de-Crau

Maison à vendre (13310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nous vous proposons à 10 mn de Maussane les Alpilles, cette magnifique propriété, un Mas traditionnel de 195 m2 avec son jardin d'oliviers, composé au rez de chaussée, d'une grande cuisine indépendante de 20 m2 donnant sur une terrasse abritée, d'un grand séjour/salle à manger de 43 m2 exposé Sud donnant sur la terrasse et la piscine chauffée et sécurisée, d'une chambre climatisée, 2 toilettes, une salle de bain, une salle d'eau et d'un espace privé bien-être (jacuzzi). A l'étage, 2 chambres à coucher spacieuses. Situation idéale au calme et paisible avec un aménagement extérieur propice à la ...

We offer you 10 minutes from Maussane les Alpilles, this magnificent property, a traditional Mas of 195 m2 with its olive garden, composed on the ground floor, a large independent kitchen of 20 m2 opening onto a sheltered terrace, a large living/dining room of 43 m2 facing south overlooking the terrace and the heated and secure swimming pool, an air-conditioned bedroom, 2 toilets, a bathroom, a shower room and a private space well -be (jacuzzi). Upstairs, 2 spacious bedrooms. Ideal location in a quiet and peaceful area with outdoor facilities conducive to relaxation. The Mas also has an ...

HAPPY IMMOBILIER MAUSSANE

6, route de Saint-Rémy-de-Provence - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

